
Pièces 3 Pièces

Superficie 52 m²

Référence 467

Prix 755 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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L'agence  laforêt  cannes  croisette  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité  cet

appartement 3 pièces,  idéalement placé,  dans un immeuble de standing sécurisé

et recherché, à seulement quelques Mètres de la croisette, du carlton et du palais

des festivals. Ce petit 3 pièces traversant de 61 m2 au sol ( avec loggia) comprend

une entré, une belle pièce à vivre de 31 m2 avec cuisine aménagé et équipé , deux

chambres,  une salle  d'eau et  un wc séparé.  Le tout  avec une cave et  un garage

fermé en sous-sol.  n'hésitez pas à nous contacter  pour  le  visiter  au 04 93 99 47

50! Copropriété de 116 lots (pas de ...

The  laforêt  cannes  croisette  agency  exclusively  offers  for  sale  this  3-room

apartment,  ideally located, in a secure and sought-after luxury building, just a few

meters  from  the  croisette,  the  carlton  and  the  palais  des  festivals.  This  small

3-room  apartment  of  61  m2  on  the  ground  (with  loggia)  includes  an  entrance,  a

beautiful  living room of 31 m2 with fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a

bathroom  and  a  separate  toilet.  All  with  a  cellar  and  a  closed  garage  in  the

basement. Do not hesitate to contact us to visit it on 04 93 99 47 50!

LAFORÊT CANNES CROISETTE

2 rue Bertrand Lépine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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